

## Anexo 6

### Resumen de la Política de ayuda económica en lenguaje sencillo

Morris Hospital & Healthcare Centers dará servicios de emergencia y de atención médica necesarios de forma gratuita o con descuentos a los pacientes que no tengan seguro o que tengan uno limitado. En general, los pacientes elegibles para los descuentos deben tener ingresos familiares por debajo del 600% de las Directrices Federales de la Pobreza, y los pacientes elegibles para la atención gratuita deben tener ingresos familiares por debajo del 200% de estas mismas directrices. La ayuda económica también puede estar disponible en otras circunstancias limitadas, según la cantidad de las facturas médicas del paciente y si cumple con otros criterios de elegibilidad.

Los pacientes que buscan ayuda económica pueden solicitarla completando una solicitud de ayuda económica. Las copias de la solicitud de ayuda económica, la Política de ayuda económica y la Política de facturación y cobro de Morris Hospital & Healthcare Centers, están disponibles en <http://www.morrishospital.org/financialassistanceapplication>. Los pacientes también pueden pedir copias gratuitas de la solicitud de ayuda económica y de las políticas anteriores por correo, llamando al (815) 942-2932 o pueden obtenerlas en persona en la Oficina de contabilidad de pacientes (Patient Accounting Office) de Morris Hospital, 150 W. High St., Morris, IL (Primer piso). La solicitud de ayuda económica y las políticas anteriores (así como este resumen en lenguaje sencillo) están disponibles en inglés y en español.

Las solicitudes de ayuda económica completadas deben presentarse en Morris Hospital & Healthcare Centers, a la atención de: Oficina de contabilidad de pacientes (Patient Accounting Office), 150 W. High St., Morris, IL 60450. Las solicitudes pueden entregarse en persona en la Oficina de contabilidad de pacientes (First Floor of Hospital) (Patient Accounting Office [primer piso del Hospital]) o en la Admisión de pacientes (Patient Registration Desk) en cualquiera de los Centros médicos (Healthcare Centers). Las solicitudes también pueden enviarse por correo de los Estados Unidos a la dirección indicada arriba, o por correo electrónico a [financialassistance@morrishospital.org](mailto:financialassistance@morrishospital.org).

Las personas que deseen obtener más información o que necesiten ayuda para completar la Solicitud de asistencia financiera pueden ponerse en contacto con uno de los representantes de servicios financieros capacitados de Morris Hospital & Healthcare Centers en la Oficina de contabilidad de pacientes (Patient Accounting Office), llamando al (815) 9423-2932.

A los pacientes que califiquen para recibir ayuda económica en virtud de la Política de ayuda económica del Morris Hospital & Healthcare Centers por atención de emergencia o medicamento necesaria no se les cobrará más que las cantidades generalmente facturadas por Morris Hospital & Healthcare Centers por los mismos servicios a las personas que tengan un seguro que cubra dicha atención.